THE WAR SON FROM THE STATE OF THE STATE

RESOLUCIÓN -RTV-538-17- CONATEL-2010

CONSEJO NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES

CONATEL

CONSIDERANDO:

QUE, El Art. 226 de la Constitución de la República establece "Las instituciones del Estado, sus organismos, dependencias, las servidoras o servidores públicos y las personas que actúen en virtud de una potestad estatal ejercerán solamente las competencias y facultades que les sean atribuidas en la Constitución y la ley. Tendrán el deber de coordinar acciones para el cumplimiento de sus fines y hacer efectivo el goce y ejercicio de los derechos reconocidos en la Constitución.";

QUE, El Art. 76 de la misma norma establece que "En todo proceso en el que se determinen derechos y obligaciones de cualquier orden, se asegurará el derecho al debido proceso...";

QUE, Los Arts. 13 y 14 del Decreto Ejecutivo No. 008, publicado en Registro Oficial número 10 de 24 de Agosto de 2009, disponen: "Art. 13.- Fusiónese el Consejo Nacional de Radio y Televisión -CONARTEL- al Consejo Nacional de Telecomunicaciones-CONATEL." "Art. 14.- Las competencias, atribuciones, funciones, representaciones y delegaciones constantes en leyes, reglamentos y demás instrumentos normativos y atribuidas al CONARTEL serán desarrolladas, cumplidas y ejercidas por el CONATEL, en los mismos términos constantes en la Ley de Radiodifusión y Televisión y demás normas secundarias.";

QUE, El Consejo Nacional de Telecomunicaciones, en Resolución número 246-11-CONATEL-2009, publicada en Registro Oficial número 34 de 25 de Septiembre de 2009, autorizó al Secretario Nacional de Telecomunicaciones para sustanciar, de manera directa, los reclamos, apelaciones y demás recursos administrativos que se presentaron ante el CONARTEL y que no han sido resueltos, como aquellos que se presenten ante el CONATEL, para que una vez evacuado el procedimiento, poner a consideración y probación del CONATEL la resolución correspondiente;

QUE, La letra f) del Art. 20 de la Ley de Radiodifusión y Televisión, dispone "En el contrato de concesión se harán constar, obligatoriamente, los siguientes requisitos: (...) f) Cantidad que pagará mensualmente por la utilización de la frecuencia;"

QUE, El Art. 36 de la Ley de Radiodifusión y Televisión, establece: "Las estaciones comerciales de televisión y radiodifusión están obligadas sin excepción al pago de las tarifas por concesión y utilización de frecuencias, aún cuando estuviere suspenso su funcionamiento."

QUE, El Art. 67, literal i) y el inciso segundo, de la Ley de Radiodifusión y Televisión reza que "La concesión de canal o frecuencia para la instalación y funcionamiento de una estación de radiodifusión y televisión, termina: (...) i) Por mora en el pago de seis o más pensiones consecutivas de arrendamiento de la frecuencia concedida. (...) Para que proceda la terminación de la concesión, el Consejo Nacional de Radiodifusión y Televisión, notificará al concesionario para que, en el término de treinta dlas, ejerza su defensa y presente las pruebas que la Ley le faculta. Con estos antecedentes, este organismo emitirá su resolución en el término de quince dlas, la que le será notificada al concesionario en el término de tres días. El concesionario tendrá derecho, en el término de ocho días, a solicitar que el Consejo revea su decisión, el cual podrá ratificarla, revocarla o modificarla, en el término de quince días. Si esta segunda resolución le es también desfavorable, el concesionario podrá recurrir ante el respectivo Tribunal Distrital de lo Contencioso Administrativo, conforme a la Constitución Política de la República y la Ley. La omisión del Consejo en pronunciarse en dicho término dará derecho al concesionario para interponer este recurso."

QUE, El Art. 38 del Reglamento para Sistemas de Audio y Video por Suscripción, publicado en Registro Oficial No. 325 de 24 de Noviembre de 1999, dispone: "El término de las concesiones y revocatoria de la autorización para instalar, operar y explotar un sistema de Audio y Video por

J. M

suscripción se sujetará a las disposiciones vigentes del Art. 67 reformado de la Ley de Radiodifusión y Televisión."

QUE, Mediante contrato de concesión suscrito con fecha 02 de Diciembre de 2008, se otorgó a favor del señor Cristóbal Colón Carpio Peña, la concesión del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", a fin que preste servicios a la ciudad de Mocache, Provincia de los Ríos.

QUE, El Consejo Nacional de Telecomunicaciones mediante Resolución número 259-11-CONATEL-2010 de 25 de Junio de 2010, decidió disponer el inicio del proceso de terminación unilateral y anticipada del contrato de concesión del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", por haber incurrido en la causal de terminación de contrato establecida en la letra i) del Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión.

La mencionada Resolución fue notificada al concesionario el día 08 de Julio de 2010.

QUE, El señor Cristóbal Colón Carpio Peña, en su calidad de concesionario del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", por intermedio de su mandatario señor Marco Antonio Cansing Caise, presenta su escrito de defensa y presenta pruebas de descargo con fecha 19 de Julio de 2010.

En su escrito el administrado indica que interpone "recurso administrativo", cuando lo exacto es que se trata del ejercicio de la defensa en la forma establecida en el penúltimo inciso del Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión, sin perjuicio de lo cual el Consejo Nacional de Telecomunicaciones debe atender dicho documento y resolver en Derecho, a fin que no se sacrifique la justicia por la sola omisión de formalidades.

QUE, En el mencionado escrito de defensa, el concesionario argumenta en su favor que:

- a) Por motivos de salud le fue imposible cancelar las cuotas de la concesión en apoyo de este señalamiento apareja un certificado médico suscrito por el Doctor César Terán Lavayen, Médico Cirujano con Registro Sanitario 9170, que obra y en el que aparece un sello de la Dirección de la del Subcentro de Salud de la Jefatura de Salud de los Ríos del Ministerio de Salud Pública:
- b) Ha cancelado las facturas pendientes el día 09 de Julio de 2010 y lo justifica por medio del aporte de fotocopias de tales instrumentos así como de un certificado emitido por la Secretaría Nacional de Telecomunicaciones en el cual aparece que no mantiene obligaciones pendientes para con dicha entidad; y,
- c) La Resolución 259-11-CONATEL-2010 de 25 de Junio de 2010 adolece de falta de motivación, ya que no cumple con lo dispuesto en el Art. 76 de la Constitución de la República, lo cual acarrea la nulidad de lo actuado.

QUE, Del análisis del expediente determinado Ut-Supra, se colige que se ha dado a este procedimiento administrativo el trámite determinado en el Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión, por lo que no hay violación de procedimiento u otro vicio que los nulite.

El escrito que contiene la defensa formulada por el señor Cristóbal Colón Carpio Peña, al que se hallan anexas las pruebas que solicita se tengan en su favor, ha sido presentado dentro del término de treinta días, establecido en el Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión.

QUE, En vista que el concesionario formula una serie diversa de argumentaciones, el Consejo Nacional de Telecomunicaciones se halla en el deber jurídico de analizar cada una de ellas y de valorar las pruebas producidas con el fin de determinar la procedencia o improcedencia de su pedido de revisión.

4-

En lo que a la prueba se refiere, dado que la Ley de Radiodifusión y Televisión no contiene normativa alguna que las regule ni establezca métodos de valoración de las mismas hemos de estar a lo establecido en el Código Civil y en el Código de Procedimiento Civil.

En particular se tendrá en cuenta que Código de Procedimiento Civil, en su Art. 115 establece que la prueba deberá ser apreciada en su conjunto, de acuerdo con las reglas de la **sana crítica**, sin perjuicio de las solemnidades prescritas en la ley sustantiva para la existencia o validez de ciertos actos.

La Corte Suprema de Justicia –hoy Corte Nacional de Justicia – ha dicho que las "reglas de la sana crítica son reglas de lógica y de la experiencia humana suministradas por la psicología, la sociología, otras ciencias y la técnica, que son las que dan al juez conocimiento de la vida y de los hombres y le permiten distinguir lo que es verdadero y lo que es falso." (Fallo de Casación de la Primera Sala de lo Civil y Mercantil. Gaceta Judicial. Año CII. Serie XVII. No. 5. Página 1244.)

QUE, En primer lugar el señor Cristóbal Colón Carpio Peña indica que motivos de salud le fue imposible cancelar las cuotas de la concesión en apoyo de este señalamiento apareja un certificado médico suscrito por el Doctor César Terán Lavayen, Médico Cirujano con Registro Sanitario 9170, que obra y en el que aparece un sello de la Dirección de la del Subcentro de Salud de la Jefatura de Salud de los Ríos del Ministerio de Salud Pública.

Al respecto se anota que el concesionario alega, sin decirlo de manera expresa, un caso de fuerza mayor.

Los vocablos *caso fortuito*, deben reservarse a los hechos de la naturaleza, en tanto que los vocablos *fuerza mayor* designan los hechos realizados por el hombre. Hay tratadistas que sostienen que la expresión fuerza mayor indica una influencia irresistible, mientras que el caso fortuito señala un acontecimiento imprevisible. Pero todos reconocen que los efectos jurídicos de fuerza mayor y caso fortuito son los mismos, porque ambos provocan la liberación de la responsabilidad civil del administrado u obligado; de ahí que nuestro Código Civil usa estas expresiones como sinónimos.

La definición de la fuerza mayor que se halla en el inciso segundo del artículo 221 del Código de Comercio es más práctica, más cercana a la realidad de la vida, y por lo mismo más exacta que la del Código Civil que es abstracta. Se destaca en el Código de Comercio el aspecto relativo de la fuerza mayor; ésta consiste en lo imprevisto e irresistible; pero esas cualidades dependen de los hombres y muchas veces de su profesión: lo que es imprevisible para unos no lo es para otros que tienen mayores conocimientos de alguna ciencia o arte; y lo mismo se podría decir respecto de la posibilidad de evitar un daño ya previsto, usando de medidas oportunas que no están al alcance de cualquier persona, pero sí de técnicos o entendidos. La mencionada definición dice: "Art. 221.- (...) Son casos de fuerza mayor los accidentes adversos que no pueden preveerse ni impedirse por la prudencia y los medios propios de los hombres de la profesión respectiva."

De este análisis se desprende que el señor Cristóbal Colón Carpio Peña, quien ejerce habitualmente su profesión vinculada con la radiodifusión, podía prever e impedir a través de la prudencia y de sus medios propios que se produzca la mora en que incurrió a lo largo de once meses consecutivos.

En efecto, si bien el concesionario se ve afectado por un dolor precardial y una presión arterial elevada, conforme aparece en el certificado médico que adjunta, ello no impide que realice los pagos a que está obligado, toda vez que para dicha gestión no es preciso se coloque en situación de riesgo, ya que tal pago bien pudo realizarlo con auxilio de alguno de sus empleados o bien a través de un depósito bancario en la cuenta de la Secretaría Nacional de Telecomunicaciones, siendo que en el Cantón Mocache existe presencia de la banca nacional; a lo que se agrega que hoy en día, gracias a las bondades de la tecnología, dichos pagos pueden hacerce en forma telemática vía Internet, sin que sea preciso el concesionario abandone su oficina o domicilio.

4 M

Además, se ha de considerar que según el certificado médico que adjunta el señor Cristóbal Colón Carpio Peña sujeto a tratamiento con controles periódicos cada quince días, cosa que a juicio de la Administración no impide de ninguna manera que cumpla con las obligaciones que tiene para con el Estado.

Por otro lado, se observa que el certificado médico que obra del expediente se halla fechado el día 16 de Julio de 2010, esto es de manera posterior a la fecha de notificación

De lo dicho se verifica que el concesionario no ha probado la fuerza mayor que de manera indirecta alega. En efecto, el Código de Procedimiento Civil indica que las personas están obligadas a probar los hechos que alegan (Arts. 113 y 114). El Código Civil exige en sus Arts, 1950, 1951 y 2054 que quien desea beneficiarse de exoneración o atenuación de responsabilidad por causa de fuerza mayor deberá probar la ocurrencia de tal evento. El mismo Código, en lo que se refiere al caso fortuito, en el inciso tercero del Art. 1563, dice: "Art. 1563.- (...) La prueba de la diligencia o cuidado incumbe al que ha debido emplearlo; y la prueba del caso fortuito, al que lo alega.

Por tanto el concesionario podía y debía probar los hechos que ocasionaron el desfase económico, constituyente por tanto de un caso de fuerza mayor, que menciona. Al no hacerlo sus alegatos quedan en afirmaciones vacías carentes de justificación. Las pruebas que las afecciones de salud que padece le impidan cumplir obligaciones estarían relación mas bien con la afectación económica que sufrió a causa de los tratamientos médicos que tuvo que pagar, siendo que en tal caso, aplicado el test de proporcionalidad (número 2 del Art. 3 de la Ley Orgánica de Garantías Jurisdiccionales y Control Constitucional) entre el derecho a la integridad física y derecho a la vida del concesionario frente al derecho del Estado a percibir la tarifa, evidentemente los primeros deben ser considerados como de mayor relevancia, lo cual generaría a favor del concesionario el derecho obtener del Estado una prórroga razonable para cumplir con sus obligaciones.

QUE, En lo que dice relación al señalamiento deducido por el concesionario respecto que ha cancelado las facturas pendientes el día 09 de Julio de 2010 y lo justifica por medio del aporte de fotocopias de tales instrumentos así como de un certificado emitido por la Secretaría Nacional de Telecomunicaciones en el cual aparece que no mantiene obligaciones pendientes para con dicha entidad se tiene que las copias notariadas de las facturas pagadas, no constituyen prueba sino de que el concesionario pagó sus obligaciones después de haber sido notificado con la Resolución número 259-11-CONATEL-2010 de 25 de Junio de 2010.

Según el número 5 del Art. 97 del Código de Procedimiento Civil uno de los efectos de la notificación es constituir al deudor en mora.

En el caso que nos ocupa, el concesionario se colocó en mora durante once meses consecutivos, conforme aparece en el siguiente cuadro:

HISTORICO DE FACTURAS

	No Umpo	Feche Em	Fecha Venc	Estado	Fecha Pago	Valor Serv	Reliq	(VA	Interés	Total Pagado
Þ	266294	11/06/2009	26/06/2009	CancFisica_RT	09/07/2010	1533 33	0	194	246.56	1963 89
	266653	08/09/2009	23/09/2009	CancFisica_R1	09/07/2010	210	0	25.2	26.49	261.69
	268626	08/10/2009	23/10/2009	Cancelado_RT	09/07/2010	210	0	25 2	24 07	259 27
	272003	05/11/2009	20/11/2009	Cancelado_RT	09/07/2010	210	0	25.2	21 66	256.86
	275743	05/12/2009	20/12/2009	Cancelado_RT	09/07/2010	210	0	25.2	19 26	254 46
	2791 <i>2</i> 9	05/01/2010	20/01/2010	Cancelado_R1	12/07/2010	210	0	25.2	16 86	252 06
	282442	05/02/2010	20/02/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25.2	14 45	249.65
	286169	05/03/2010	20/03/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25.2	12 03	247 23
	289579	05/04/2010	20/04/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25.2	9 62	244 82
	292785	05/05/2010	20/05/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25 2	72	242 4
	300096	05/06/2010	20/06/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25.2	4 79	239.99
	303362	05/07/2010	20/07/2010	Cancelado_RT	12/07/2010	210	0	25 2	0	235.2

Como se aprecia, la mora en que incurrió el señor Cristóbal Colón Carpio Peña abarca un período comprendido entre el 26 de Junio de 2009 al 20 de Junio de 2010.



. 1..

1296798

Según el Art. 36 de la Ley de Radiodifusión y Televisión las estaciones comerciales de televisión y radiodifusión están obligadas sin excepción al pago de las tarifas por concesión y utilización de frecuencias, aún cuando estuviere suspenso su funcionamiento, lo que a contrario significa que, en aplicación de la norma del Art. 27 de la misma Ley, la falta de pago se considera como incumplimiento del contrato, el cual es causal de terminación anticipada y unilateral del mismo por parte de la Administración, según la regla del literal i) del Art. 67 de la Ley.

Además, en este caso se ha de tener presente el contenido del Art. 38 del Reglamento para Sistemas de Audio y Video por Suscripción, publicado en Registro Oficial No. 325 de 24 de Noviembre de 1999, que dispone: "El término de las concesiones y revocatoria de la autorización para instalar, operar y explotar un sistema de Audio y Video por suscripción se sujetará a las disposiciones vigentes del Art. 67 reformado de la Ley de Radiodifusión y Televisión."

Aceptar que los concesionarios, por el hecho de haber pagado sus obligaciones tras recibir la notificación de inicio del proceso de terminación de contrato, sean exonerados de responsabilidad y por consiguiente se archive el expediente, dejaría en letra muerta las normas de los Arts. 27, 36 y letra i) del Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión y la del Art. 38 del Reglamento para Sistemas de Audio y Video por Suscripción, cosa inaceptable considerando el precepto contenido en el Art. 226 de la Constitución de la República que determina que las instituciones del Estado, sus organismos, dependencias, las servidoras o servidores públicos y las personas que actúen en virtud de una potestad estatal ejercerán solamente las competencias y facultades que les sean atribuidas en la Constitución y la ley.

Es decir, que las reglas de la Ley de Radiodifusión y Televisión son de carácter obligatorio para la Administración y para el concesionario y de ninguna manera pueden pasar por hechos discrecionales, cuyo cumplimiento se verifique a voluntad de las partes o bajo requerimiento.

QUE, Respecto de lo alegado por el concesionario acerca de falta de motivación de la Resolución número 259-11-CONATEL-2010 de 25 de Junio de 2010, se debe señalar en primer lugar que se trata de un enunciado abstracto y general, pues no puntualiza de manera concreta y determinada cuáles son los vicios de motivación que afectan a tal acto administrativo.

Sin perjuicio de ello se anota que la norma del literal I) del número 7 del Art. 76 de la Constitución de la República, hace de la motivación un elemento integrante de toda resolución administrativa por la que todo acto de potestad debe cumplir esta condición: "Las resoluciones de los poderes públicos deberán ser motivadas. No habrá motivación si en la resolución no se enuncian las normas o principios jurídicos en que se funda y no se explica la pertinencia de su aplicación a los antecedentes de hecho."

Por tanto, la motivación es no sólo elemento formal en tanto requisito obligatorio de toda manifestación administrativa, sino elemento sustancial y de contenido expreso que da cuenta del mérito y la oportunidad de la resolución que se adopta, que por lo tanto, permite el conocimiento del administrado no sólo de las razones jurídicas atinentes a las competencias de la autoridad sino también de aquellas que en orden al interés público, a su conveniencia son propias de ser adoptadas; por lo que entonces, de acuerdo al mandato constitucional, la administración en todas su manifestaciones debe, expresar de modo sustantivo la razón y razones concretas de la facultad legal, abstracta de la autoridad contenida en la Ley. Por la motivación se garantiza el conocimiento del administrado de la actuación de la administración y por ella se faculta la tutela y control de las actuaciones administrativas.

El principio contenido en el numeral 7 del artículo 76 de la Constitución de la República, al igual que otros principios constitucionales que aseguran el debido proceso y el acceso la justicia, y las demás garantías constitucionales establecidas en los instrumentos internacionales, las leyes o la jurisprudencia constituyen garantías básicas sobre las cuales se construye el sistema jurídico del país y, particularmente, los sistemas administrativo y judicial. Son guías para que el legislador dicte las normas que los van desarrollando, y para que éstas se interpreten y

J. A.

apliquen en forma cotidiana y permanente, en los casos concretos que están en conocimiento de los funcionarios públicos (administrativos y judiciales). Pueden éstos violar tales principios, pero al mismo tiempo se violarán las normas secundarias que son la aplicación concreta de estas garantías, de tal manera que si se alega que en una resolución se ha producido tal violación, ésta debe ser probada puntualmente, determinando con absoluta precisión en qué parte del acto administrativo se desconoce el principio constitucional invocado. No cabe la violación en abstracto de tales principios, ni puede constituir el fundamento de la alegación, la insatisfacción que puede sentir un administrado si el órgano Estatal no acepta su pretensión o la acepta parcialmente, porque considera, con la plenitud de su potestad de juez administrativo, que no existen en el proceso los fundamentos de derecho o de hecho que sustenten la reclamación formulada

Sin embargo, y sobre la base de tales principios al revisar el acto administrativo contenido en la Resolución 259-11-CONATEL-2010 de 25 de Junio de 2010, se observa que la misma cumple con tales requisitos, pues se determina que el concesionario, señor Cristóbal Colón Carpio Peña, incurrió en mora de pagar las obligaciones económicas derivadas de contrato de autorización del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", considerando que al suscribir tal convención, el concesionaria aceptó se le aplique el Reglamento para Sistemas de Audio y Video por Suscripción, publicado en Registro Oficial 325 de 24 de Noviembre de 1999, cuyo Art. 38, dispone que "El término de las concesiones y revocatoria de la autorización para instalar, operar y explotar un sistema de Audio y Video por suscripción se sujetará a las disposiciones vigentes del Art. 67 reformado de la Ley de Radiodifusión y Televisión."

Siendo que la letra i) del citado Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión indica que es causal de terminación de los contratos de concesión la "mora en el pago de seis o más pensiones consecutivas de arrendamiento de la frecuencia concedida".

En suma, los argumentos del concesionario deben ser desechados por improcedentes.

QUE, La concesión de la que goza la recurrente se funda en un contrato, el cual, según la regla del Art. 1561 del Código Civil es una ley para las partes y el Art. 1562 añade que "Los contratos deben ejecutarse de buena fe, y por consiguiente obligan, no sólo a lo que en ellos se expresa, sino a todas las cosas que emanan precisamente de la naturaleza de la obligación, o que, por la ley o la costumbre, pertenecen a ella".

En consecuencia la infracción en que ha incurrido el concesionario constituye inobservancia de la norma del Art. 36 de la Ley de Radiodifusión y Televisión y por ende debe ser sancionada, según las reglas del Art. 67, letra i), del mismo Cuerpo Legal.

QUE, La Dirección General Jurídica de la Secretaría Nacional de Telecomunicaciones, en Memorando número DGJ-2010-1559 recomendó se "deberla rechazar los medios de defensa formulados por el señor Cristóbal Colón Carpio Peña, en su calidad de concesionario del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", que sirve a la ciudad de Mocache, por intermedio de su mandatario señor Marco Antonio Cansing Caise, contra la Resolución No. 259-11-CONATEL-2010, de 25 de Junio de 2010; por ende, ratificar en todas sus partes la mencionada decisión y declarar la terminación anticipada y unilateral del contrato de concesión suscrito con el prenombrado, con fecha 02 de Diciembre de 2008.";

De conformidad con las atribuciones que le confieren la Ley de Radiodifusión y Televisión, su Reglamento General y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto Ejecutivo No. 8 emitido por el señor Presidente Constitucional de la República, publicado en el Registro Oficial No. 10 el 24 de agosto del 2009; y,

En ejercicio de sus atribuciones:

7-11

RESUELVE:

ARTÍCULO UNO. Avocar conocimiento de los medios de defensa y pruebas formulados por el señor Cristóbal Colón Carpio Peña, en su calidad de concesionario del sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN" de la ciudad de Mocache, Provincia de los Ríos, por intermedio de su mandatario señor Marco Antonio Cansing Caise y del Informe Jurídico constante en el Memorando número DGJ-2010-1559, emitido por la Dirección General Jurídica de la SENATEL 16 de Agosto de 2010.

ARTÍCULO DOS. Desechar los medios de defensa formulados por el señor Cristóbal Colón Carpio Peña, ratificar en todas sus partes la Resolución No. 259-11-CONATEL-2010, de 25 de Junio de 2010 y declarar la terminación anticipada y unilateral del contrato de concesión suscrito con fecha 02 de Diciembre de 2008, mediante el cual se otorgó a favor del prenombrado, la autorización para que instale, opere y explote un sistema de audio y video por suscripción bajo la modalidad de cable físico denominado "MOKCHE VISIÓN", a fin que preste servicios a la ciudad de Mocache, Provincia de los Ríos, por haber incurrido en la causal determinada en la letra i) del Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión.

ARTÍCULO TRES. De conformidad con lo establecido en el número 2 del Art. 126 del Estatuto del Régimen Jurídico Administrativo de la Función Ejecutiva, se declara que esta Resolución pone fin al procedimiento administrativo; el ex concesionario podrá interponer recurso extraordinario de revisión ante este mismo Consejo en el término de ocho días, contados desde la fecha en que sea notificado con este acto administrativo, según lo determinado en el segundo inciso del Art. 67 de la Ley de Radiodifusión y Televisión, para lo cual deberá someterse a las reglas del Art. 178 del antes citado Estatuto; ello sin perjuicio que pueda ejercer cualesquier otro recurso del cual se creyere amparado incluyendo las acciones contencioso administrativas ante el Tribunal Distrital de lo Contencioso Administrativo de su domicilio.

ARTÍCULO CUATRO. Notifiquese con esta Resolución al señor Cristóbal Colón Carpio Peña, en el casillero judicial número 2605 de la Oficina de Sorteos y Casilleros del Palacio de Justicia de Quito perteneciente a su abogado patrocinador, señor Doctor Omar Obando Rosero. Notifiquese también a la Superintendencia de Telecomunicaciones y a la Secretaría Nacional de Telecomunicaciones.

La presente resolución es de ejecución inmediata a partir de su notificación.

Dado en Quito, el 17 de septiembre de 2010.

Ing. Jaime Suerrero Ruiz
PRESIDENTE DEL CONATEL

Dr. Eduardo Aguirre Valladares SECRETARIO DEL CONATEL